

BOLETÍN DE PRENSA No. 480 ->>

Las sociedades de alumnos de las carreras de Diseño Gráfico y Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles, rindieron protesta ante sus compañeros y autoridades Universitarias encabezadas por el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes.

En su mensaje el Rector de la UAA, señaló que estas dos carreras deberán estar preparadas para que, en pocos meses, sean sometidos a una intensa evaluación a fin de lograr la acreditación internacional de sus programas académicos.



Expresó Andrade Cervantes que está seguro de que el trabajo en equipo y la actuación responsable de cada alumno, dará muchos logros a las carreras del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que congratuló el hecho de contar con dos sociedades de alumnos convencidos de que la calidad debe imperar en el ámbito académico y personal.

En el evento realizado en las instalaciones del Expo Foro, se congregaron los alumnos de ambas licenciaturas, quienes atestiguaron el compromiso que los presidentes de cada carrera y su equipo de trabajo adquirieron, para el bienestar de todos los miembros de diseño gráfico y diseño de modas en indumentaria y textiles.

La titularidad de la Sociedad de Alumnos de la licenciatura en Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles está a cargo de la alumna Alma Victoria Palacios Marín. En su mensaje la presidenta destacó que centrarán sus esfuerzos en la creación de una conciencia estudiantil para transformarlos en agentes de cambio, al involucrar a los alumnos no sólo en su carrera sino también con la Universidad, desarrollando su responsabilidad social.

Por su parte Pedro Enrique Estrada Escobedo, presidente de la mesa directiva de la carrera de Diseño Gráfico exhortó a sus compañeros a unificar tareas para compartir conocimientos y experiencias para fortalecer proyectos interdisciplinarios que beneficien a muchos alumnos de la UAA.

Cabe destacar que la toma de protesta de las nuevas mesas directivas de las sociedades de alumnos de las carreras de Diseño Gráfico y Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, fue muy concurrida; los estudiantes se mostraron interesados en consolidar la calidad de su formación profesional junto con sus nuevos líderes.